

Continúa en Francia huelga en rechazo a reforma de pensiones propuesta por el gobierno



París, 31 dic (RHC) Francia vive este martes la vigésimo séptima jornada de la huelga popular en rechazo al proyecto de reforma del sistema de pensiones propuesta por el gobierno.

Los servicios de la presidencia anunciaron la víspera que no está previsto que el presidente Emmanuel Macron entre en detalles sobre la reforma durante la tradicional felicitación por el nuevo año.

Aseguraron, además, que el presidente reiterará su voluntad de proseguir con la legislación al invitar a los franceses a resistir la tentación del inmovilismo, al mismo tiempo que no desea el enfrentamiento.

Ante la negativa del Ejecutivo a atender los reclamos del pueblo los sindicatos expresaron su decisión de mantenerse firmes, y la rama del sector químico prevé bloquear las instalaciones petroleras del 7 al 10 de enero próximo para presionar al gobierno.



Radio Habana Cuba